



**ES IST GENÜG
BÜRGERRECHT
FÜR ALLE DA.**

DEMOKRATIE
— INITIATIVE



**JETZT
MITMACHEN!**



Es ist Zeit für mehr Demokratie!

In der Schweiz ist mehr als ein Viertel der Bevölkerung von der Demokratie ausgeschlossen. Das wollen wir ändern! Wer hier lebt, soll das Recht auf Einbürgerung haben, mit objektiven Kriterien. Willkürliche und schikanöse Verfahren gehören in die Mottenkiste der Geschichte. Werde jetzt Teil der Demokratie-Initiative!

FÜR ALLE, DIE HIER ZUHAUSE SIND

Ein Viertel der Schweizer Wohnbevölkerung ist hier zu Hause, arbeitet und zahlt Steuern, hat Freund:innen und Familie – besitzt aber keinen Schweizer Pass.

VOLLWERTIGE DEMOKRATIE SCHAFFEN

Eine Gesellschaft, in der ein Viertel der Menschen von politischer und gesellschaftlicher Teilhabe ausgeschlossen ist, ist keine vollwertige Demokratie. Demokratie bedeutet politische Mitbestimmung von Freien und Gleichen auf Augenhöhe.

SCHLUSS MIT DER WILLKÜR

Die Einbürgerung soll nicht länger ein Akt der Willkür und der Schikane sein, sondern anhand fairer und objektiver Kriterien erfolgen.

RECHT AUF EINBÜRGERUNG

In der Schweiz ist es europaweit mit am schwersten, eingebürgert zu werden. Das Verfahren ist hürdenreich, bürokratisch und kostspielig. Damit ist die Einbürgerung ein selektives Privileg, statt ein Recht auf Teilhabe.



“Ein Leben lang habe ich mich für Frauenrechte eingesetzt. Jetzt müssen wir unsere Demokratie erneut weiterentwickeln, deshalb unterstütze ich die Demokratie-Initiative!”

Ruth Dreifuss, Ehem. Bundesrätin

**Die Demokratie-Initiative kommt bald zur
Abstimmung, jetzt brauchen wir dich!**

www.demokratie-volksinitiative.ch

